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Объект исследования – cеть универсамов «Рублевский» 

Предмет исследования –  эффективность использования персонала 

магазина №109  в сети универсамов «Рублевский». 

Цель работы: оценить эффективность использования персонала 

магазина №109 сети универсамов «Рублевский» и обосновать направления по 

совершенствованию управления персоналом. 

Задачи: 

 обобщить теоретические подходы к особенностям использования 

персонала торгового предприятия, анализу показателей эффективности его 

использования; 

 провести анализ и дать общую оценку показателей эффективности 

использования персонала магазина № 109 сети универсамов  «Рублевский» 

 разработать пути повышения эффективности труда в магазине 

№109 сети универсамов «Рублевский». 

В дипломную работу входит введение, три главы и заключение. 

Во введении обоснована актуальность темы, поставлена цель 

написания дипломной работы, определены объект и предмет исследования, 

поставлены задачи. 

В первой главе дипломной работы рассмотрены понятие, факторы и 

показатели эффективности использования персонала, представлены методы 

анализа эффективности использования персонала, а также методы 

управления персоналом торгового предприятия. 

Во второй главе дается общая организационно-экономическая 

характеристика сети универсамов «Рублевский», произведен анализ 

структуры и движения персонала,  использования рабочего времени, фонда 

заработной платы, анализ эффективности использования персонала магазина 

№109 сети универсамов «Рублевский». 

В третьей главе внесены предложения по повышению эффективности 

использования персонала магазина № 109 сети универсамов «Рублевский». 

Заключение содержит основные выводы и предложения по 

эффективности использования персонала магазина № 109 сети универсамов 

«Рублевский». 
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Object of research - network of supermarkets "Rublevsky" 

Subject of research - the efficiency of store staff number 109 in the network 

of supermarkets "Rublevsky". 

Objective: to evaluate the efficiency of store staff №109 supermarket 

"Rublevsky" and to prove the ways for improvement of personnel management. 

Tasks: 

- in order to summarize the theoretical approaches to the usage of the 

personnel of the commercial enterprise, analysis of indicators of efficiency of its 

use; 

- in order to carry out analysis and make a General assessment of the 

performance of the personnel of shop № 109 supermarket "Rublevsky"; 

- is to develop ways of increasing the efficiency of work in the shop №109 

supermarket "Rublevsky". 

In the thesis includes introduction, three chapters and a conclusion. 

In introduction the urgency of the topic, the goal of writing the thesis, 

defined object and subject of research, the tasks. 

In the first Chapter of the thesis considers the concept, the factors and 

indicators of efficiency of use of staff, presents the methods of analysis of 

efficiency of use of personnel and methods of personnel management trading 

enterprises. 

In the second Chapter provides a General organizational-economic 

characteristics of the network of supermarkets " Rublevskiy", the analysis of the 

structure and movement of personnel, working time, wages Fund, the analysis of 

efficiency of use of personnel of shop №109 supermarket "Rublevsky". 

In the third Chapter of the proposals on increase of efficiency of use of 

personnel of shop № 109 supermarket "Rublevsky". 

The conclusion contains the main conclusions and proposals on effective 

use of personnel of shop № 109 supermarket "Rublevsky" 


